



P'tits Potins du Picotin

Samedi 24 juillet 2004 - Bessy sur Cure/Foissy-les-Vezelay

Ce matin, l'ambiance est tout de même un peu maussade : les ados font leur dernier jour direction Vézelay.

Nous quittons le gîte de Bessy sur Cure qui était devenu une sorte de deuxième "chez nous". Nous y avons d'ailleurs rencontré Raymond, marcheur, faisant son chemin de Saint Jacques de Compostelle... 1.820 kilomètres... Nous aurons une pensée pour lui, qui ne sera pas à cheval et libre mais à pied et avec des ampoules ! Merci à toi marcheur des petits mots gentils que tu as eu pour chacun d'entre nous à ton départ.

Les chevaux sont au fond du pré et nous regardent tranquillement, l'air très sérieux : "on ne bougera pas de là, venez donc nous chercher !!!". Après une négociation très courte, les bilous sont attrapés et préparés.

Aujourd'hui, le paysage va encore changé. Les forêts sont superbes surtout le Bois du Vieux Taillis dans lequel nous avons tourné en rond pendant un temps certain ! Sortis de la galère, nous admirons les rochers du Saussois et repartons plein sud... Si Nathalie et Carole ont le nez dans la carte et la topo, derrière c'est l'ambiance du dernier jour : chahut, rigolade... Cela permet aux deux accompagnatrices de décompresser un peu.



Le midi, nous arrivons sur Asquins et apercevons la Colline Éternelle. Pique-nique au bord de l'eau, et inévitable bagarre générale pour finir tous au bain tout habillé. Puis Jennifer a entraîné tout le monde pour une baignade à cru dans la Cure, rencontre surprenante avec des canoës kayak. Moment de pur bonheur un peu gâché par une superbe gamelle de Nathalie sur Zéphyr ! Nous nous mettons tous à sécher au soleil et repartons pour Foissy-les-Vézelay.

Passage obligé par Vézelay, colline éternelle ou colline inspirée – Basilique romane Ste Marie-Madeleine est le seul site bourguignon classé dans le « patrimoine mondial » de l'Unesco.



Une fois arrivée à l'étape du soir, soins aux chevaux, accueil des nouveaux cavaliers de la deuxième semaine et surtout pour conclure cette première semaine, bataille de mousse à raser dans les rues du village entre l'équipe Corinne-Cyril-Nathalie contre l'équipe Sandra-Séverine-Pauline-Nissa. Résultats des courses : cris, hurlements, courses poursuites et rinçage général dans la fontaine du village.

Sortie en fin de soirée au pub du village et bal musette de pays à gogo... Alessandra, Jennifer et Pauline ont fait fureur sur le parquet... sous la surveillance des adultes.

